

Sumario

	Págs.
Presentación	V
<hr/>	
I. Fundamentos	
<hr/>	
• Las líneas de desarrollo de la dogmática en el Derecho Administrativo en la era industrial: <i>Michael Stolleis</i>	3
• La reforma del Derecho Administrativo. Primeras experiencias: el ejemplo del Derecho ambiental: <i>Wolfgang Hoffman-Riem</i>	19
• La Administración, al ritmo de la economía y la sociedad. Reflexiones y reformas en Francia y Alemania: <i>Martin Bullinger</i>	85
• Administración y Jurisdicción Contencioso-Administrativa como mecanismos de regulación en un sistema policéntrico de producción del Derecho: <i>Winfried Brohm</i>	115
• ¿Transformación radical en la doctrina del Derecho Administrativo? Las formas y las relaciones jurídicas como elementos de una dogmática jurídico-administrativa actual: <i>Hartmut Bauer</i>	133
<hr/>	
II. Organización administrativa	
<hr/>	
• La legitimación de la Administración como concepto jurídico: <i>Eberhardt Schmidt-Assmann</i>	163
• La legitimación democrática de la autoadministración no municipal: <i>Janbernd Oebbecke</i>	231
• En torno a la «independencia» de la Administración: <i>Horst Dreier</i>	257
• En relación a la situación de la autonomía local tras la «Sentencia-Rastede» del Tribunal Constitucional Federal: <i>Friedrich Schoch</i>	281

